

25 de julio de 2017

Cádiz: UNT se unió ayer a la manifestación en protesta por la situación laboral en la que se encuentran los compañeros de Segur Ibérica



Foto: El Estrecho información [infoestrecho.com]

En la mañana de ayer lunes, día 24, Unión Nacional de Trabajadores (UNT), junto a otras organizaciones sindicales, se adhirió a la manifestación convocada para protestar por la delicada situación en la que se encuentran los trabajadores de Segur Ibérica, empresa que ha cerrado debiéndoles importantes cantidades de dinero. La manifestación se desarrolló, sin incidentes, entre el puente de Carranza y los astilleros de Mata Gorda (Puerto Real).

La que llegó a ser una de las más importantes empresas de seguridad privada del país por facturación, trabajando para clientes de la envergadura de Telefónica, Navantia, Endesa, Repsol, Adif, Aena y Acciona, estaba herida de muerte, desde noviembre del pasado año, con un ERE que, un mes después, dió paso a un proceso de liquidación, en el marco de un concurso declarado ante el Juzgado Mercantil número 3 de Madrid.

El pasado 23 de junio, Segur Ibérica apareció en la lista de morosos publicada por la Agencia Tributaria, con una deuda a Hacienda, al cierre de 2016, de 11,9 millones de euros.